

Sächsische Zeitung*

SZ-ONLINE.DE

Heidenau rennt

Am Freitag erlebt das Heidenauer Zentrum eine Premiere: den ersten Citylauf. Für die Läufer werden etliche Straßen gesperrt.

04.04.2018



Am Freitag findet in Heidenau der erste City-Lauf statt.

© Symbolfoto: Christian Juppe

Heidenau. Noch fehlen Lars Franke zu seinem Glück etwa 50 Läufer. Er hat sich 150 Starter beim ersten Heidenauer Citylauf am Freitag gewünscht. Die Frist zur Online-Anmeldung ist zwar vorbei, aber von 16 Uhr bis jeweils eine halbe Stunde vor Start des jeweiligen Laufes geht das noch. Die „Rennschnecken“ sind bereits angemeldet. Die Teamstaffel der städtischen Wohnungsgesellschaft WVH hat sich für den zwei Kilometer-Rundkurs entschieden. Der Hauptlauf geht über zehn Kilometer. Außerdem gibt es die große Staffel und den Kinderlauf.

Für jeden Lauf die Ausschreibung zu erstellen, bereitet Lars Franke und seinen Mitstreitern von der Heidenauer Ortsgruppe der Deutschen Lebensrettungsgesellschaft (DLRG) die meiste Arbeit. „Es ist ja das erste Mal, und wir mussten Erfahrungen sammeln, worauf alles zu achten ist.“ Auch Partner und Sponsoren mussten gefunden werden. Ein Unterstützter kommt aus den eigenen Reihen: Das DLRG-Jugendeinsatzteam sichert die Erste Hilfe ab.

Wer am Freitag nicht rennt oder zumindest am Straßenrand die Läufer anfeuert, muss Umwege fahren. Weil der Lauf durch das Zentrum führt, gibt es einige Sperrungen. Die Ernst-Thälmann-Straße ist am Freitag zwischen Röntgen- und Schulstraße von 15.30 bis gegen 22 Uhr voll gesperrt. Damit verbunden ist ein zeitlich beschränktes Parkverbot. Für die Zeit der Läufe zwischen 17.30 und 21 Uhr ist auch der Rundkurs voll gesperrt. Das sind die Ernst-Thälmann-, Bahnhof-, Einstein-, Röntgen-, Robert-Koch-, Ring- und Haeckelstraße. In dieser Zeit kann niemand – außer Einsatz- und Rettungsfahrzeuge – auf bzw. von diesen Straßen fahren. Die Ringstraße zwischen Bahnhofstraße und Zufahrt zum Einkaufszentrum Stadtmitte wird zur Einbahnstraße in Richtung Käthe-Kollwitz-Straße. (SZ/sab)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/heidenau-rennt-3911012.html>